

工房の日々 ～ 工房内就労 ～

東北障害者作業所の物品販売

当工房の運営主体の尼崎障害者センターが昨年の暮れより、東北の被災障害者支援の一環で行っている「東北障害者作業所物品」の販売の仕事を今年の 2 月頃から販売・営業の研修も兼ねて A さんに工賃仕事として請け負ってもらっています。

A さんには、実際工賃仕事として、商品を購入して頂いた方々への配達や市内でのバザーや夏祭りなどでの商品の販売をお願いしていますが、この仕事ををお願いした当初は A さん自身も数年前に尼崎に引っ越してきた関係もあり尼崎の土地勘もインターネットの地図などを利用しての配達先の調べ方を分らずに「やっぱ、僕には無理」とかなり戸惑い挫折しそうになったときもありました。

配達やイベントでの販売業務の回数を積み重ねることにより、彼自身の自信がついたり、今までよりも他人と関わる機会も増えたようで、最近工房に通所しても自分から他の所員さんに話しかけて行ったり、また私たちに「明日、販売行ってくる」と笑顔で話してくれるようになりました。



8 月 4 日、市内の公園などの清掃業務や作業所等の NPO を運営している団体の地域ぐるみの夏祭りがあり、そこでも東北の物品を販売させて頂くことになり、売り子として A さんに 1 日行ってきて貰いました。

私が挨拶がてら顔出しに正午前に行ったときは、有り難いことにクッキーやかりんとう等の東北の物品は、ほとんど売れていました。

隣のブースが「あめ玉すくい」のブースだったこともあり、子供たちも多く寄ってきてくれ、中にはクッキーを買ってくれた子供もいて、A さんは、子供たちにも笑顔で丁寧に接客をしていました。1 日ご苦労様でした。

9 月・10 月の日程

9/24(月) スポーツ大会

13:00～15:00

参加費: 500 円(おやつ・飲み物代)

※パラリンピックの正式種目にもなっている誰もが気軽に楽しめる「ボッチャ」というスポーツを楽しむ予定にしています。

10/7(日) あまがさき市民まつり参加

※当工房の運営主体の尼崎障害者センターに協力して、東北の障害者作業所の物品販売のブースを出店します。

10/29(月) 紅葉狩り予定

※10 月のレク活動として、紅葉狩りに行くことを企画しています。近場でお勧めの紅葉スポットがあれば、是非提案ください。

あまがさき市民祭りでの東北の物品販売にご協力下さい・・・

来る 10 月 7 日の日曜日にあまがさき市民祭りがあり、当工房として運営主体の尼崎障害センターに協力して東北の障害者作業所の物品販売のブースを出店します。

当工房の活動の一環として、当日は東北の物品を販売してくれる所員さんを 3 名ほど募り、手伝って頂く予定です。

当日は、販売のお手伝いをお願いする所員さんには、昼食代として、一人につき 1000 円支給(法人の販売事業より支給)させて頂き、販売以外にも他の市民団体のバザーや展示等のブースを回ったりして市民祭りを所員・スタッフともに楽しみたいと思っています。

映画観賞会を行いました・・・

7月の納涼カラオケ大会に引き続き、「暑いから、工房でみんなで楽しめることをしよう」と所員さんの提案により、先月の20日に映画観賞会を行いました。

スタッフも含め、所員さん一人ひとりにみたい映画の候補を挙げてもらい、挙げてもらった10作品の候補の中で投票を行い、1番票数が多かった中国を舞台とした空手の映画「ベストキッド」を観賞しました。



当日は、10日間の夏期休暇の休み明けということもあって、所員さん・通所生さんの多くの参加があり、久しぶりに工房全体が賑わいました。

映画自体のあらすじは、母親の転勤でアメリカから中国に引っ越した主人公の少年が地元の少年たちからの日々のいじめから自分の身を守るため、出会ったアパートの管理人（ジャッキー・チェン）より中国式空手カンフーを習うことになりその成り行きで少年武道大会に出場することになり、武道大会ではいじめられていた地元の少年を次々へと倒していき、「チャンピオン」になるという感動的ドラマチックな映画でした。

この映画から「人間は、何らかの困難に陥ったときほど、強い心を持ち、はえ上がっていくしかない」と改めて考えさせられました。

映画を観賞したあと、みんなでお菓子などを囲みながら、観賞した映画についての感想を語り合いました。

映画鑑賞会は今後、夏の暑い時期や冬の寒い時期のレク活動として定期的に企画していけたらと思っています。



パソコン工房のツイッターを開きました・・・

当工房でパソコン研修をしている所員にはブログやホームページの作成技術の研修段階まで行かなくても「インターネットやメールに親しんでほしい」というスタッフの思いから気軽にパソコンや携帯からの楽しめるツイッターを工房内ですることになり、先月末チャレンジ工房のツイッターのページを開きました。

スタッフの3名が工房の近況や日々の生活の中で感じたことをつぶやいていますので、是非、アクセスしてみてください。

今後、このツイッターが所員・スタッフ及び工房関係者の交流の場になればと考えています。

チャレンジ工房ツイッター

<https://twitter.com/challengeama>

今年もわっしょいカーニバルに参加しましょう!!

今年も去年に引き続き、「小規模作業所連絡会尼崎」が年に1回秋頃に主催している市内の障害者作業所や地域活動支援センターが集ってのお祭り「わっしょいカーニバル」に参加します。今年は11/6（火）

「わっしょいカーニバル」は、垂れ幕・案内用のチラシやポスターなどすべてが市内の作業所の所員さんやスタッフの手作りで各作業所の工夫を凝らした出し物もあり、ビンゴゲームが溢れる笑いあふ楽しいお祭りです。

去年と同様、私たち「パソコン工房」もパソコン工房らしい演出で何かステージでの出し物をできればと思っています。

合唱などをして、バックにスクリーンでレク活動で各自がデジカメで撮った写真

映しだし紹介するなどの当工房らしい演出の出し物を考えましょう。

